

Ciudad Saludable de Jadraque

TALLER DE MEDIO AMBIENTE

Los días 31 de octubre y 7 de noviembre, el Ayuntamiento de Jadraque, a través del Programa Ciudades Saludables realizó, en colaboración con Ecoaventura, un taller de Medio Ambiente en los salones del Centro Social.

Los objetivos que nos planteamos fueron los siguientes:

- Servir de apoyo a los contenidos de las materias transversales.
- Dotar de conocimientos ecológicos básicos que permitan a los alumnos tomar decisiones racionales de cara a los problemas ambientales.
- Desarrollar conocimientos y actitudes necesarias para la identificación de problemas y su análisis desde el punto de vista de sus implicaciones ecológicas y culturales.

La actividad que nos planteamos realizar y que cumpliera estos objetivos fue la construcción de cajas anidaderas.

El procedimiento que se siguió fue una charla sobre medio natural y sobre los problemas que azotan nuestros bosques y por consiguiente a la fauna que en ellos habita, en particular se les habló de las aves. Debido a esto se iban a construir estas cajas anidaderas, de esta forma colaboramos con el mantenimiento de la fauna en nuestros bosques.

La caja anidadera que hicieron los alumnos es el nido artificial más popular, se trata de una caja rectangular con un pequeño orificio de entrada, el tamaño de este resulta muy aceptable a pájaros de pequeño tamaño y a pajarillos que nidifican en los huecos de los árboles.

PROGRAMACIÓN DE ACTIVIDADES EN JADRAQUE

En este trimestre de 1998 en el municipio de Jadraque se van a realizar las siguientes actividades:

- Campaña de *recogida de medicamentos*, tanto caducados como válidos, colaborando así, con las farmacéuticas del municipio que ya lo vienen haciendo desde la farmacia. Esta campaña tiene como objetivo concienciar a los ciudadanos de que una vez el medicamento les ha servido a ellos, no almacenarlos en casa ya que pueden servir para otras personas, los medicamentos recogidos son entregados a Farmacéuticos Mundi. En este proyecto colabora el grupo de medio ambiente de Jadraque.

- Campaña de *recogida de radiografías antiguas*, también colaborando con las farmacéuticas que ya lo vienen haciendo desde la farmacia. Las radiografías se recogen para su reciclado, ya que éstas contienen plata que puede ser reutilizada de nuevo. En esta campaña también colabora el grupo de medio ambiente.

- El día 15 de febrero, se celebrará como en años anteriores, el "*Día del Árbol*". Previo a este día se continuará con el taller de Educación Ambien-

tal, que comenzó en el último trimestre de 1997 con los niños del taller de manualidades, en este taller se terminarán las cajas anidaderas que comenzaron y se procederá a su colocación el mismo día del árbol. En este día se plantarán diversas especies de árboles y arbustos en la localidad y en sus alrededores. Esta iniciativa parte del Ayuntamiento coordinándola Ciudades Saludables y participando activamente el grupo de medio ambiente, los niños así como todos los ciudadanos que deseen hacerlo. Una vez terminada la plantación se sirve en el merendero del parque un aperitivo para todos los participantes.

- Durante los dos próximos trimestres que quedan de curso escolar, se van a impartir a los alumnos de 2º y 3º de B.U.P. del I.E.S. de Jadraque, unas *charlas-coloquio* tratando el tema del S.I.D.A., éstas serán impartidas por personal sanitario del Centro de Salud en colaboración con la Asistente Social de Sanidad y Ciudades Saludables, ya que los alumnos pidieron que se ampliara el tema que fue introducido en la celebración del Día Mundial del S.I.D.A.

